

CONVOCATORIA DE POSTULACIÓN DE CAPÍTULOS PARA LA PUBLICACIÓN DEL LIBRO “TRANSFORMACIÓN DIGITAL: INNOVACIÓN Y PRODUCTIVIDAD” CON REVISIÓN DE PARES

La Editorial de la Universidad Nacional Tecnológica de Lima Sur, en fomento de la investigación y en procura de cumplir con su compromiso de divulgar el conocimiento construido a partir del desarrollo de proyectos de investigación, se permite extender la invitación a postular capítulos para conformar el **libro “Transformación Digital: Innovación y Productividad”**.

Se recibirán documentos que aborden temáticas vinculadas con las áreas de la transformación digital, inteligencia artificial, blockchain e ingeniería aplicada a procesos productivos, bien sea desde una perspectiva teórica o empírica. Los trabajos deben ser el resultado de un proceso de investigación, dando cuenta de los aspectos teóricos, metodológicos y las conclusiones de la misma.

Características para la presentación de capítulos

El capítulo debe presentarse en un archivo Word, tamaño carta, márgenes de 2.5 cm por cada uno de los cuatro lados, en Times New Roman tamaño 12, espacio y medio 1.5. Los textos deben estar comprendidos entre 5.000 y 7.000 palabras de extensión incluyendo título, subtítulos, notas a pie, lista de referencias bibliográficas y anexos (Aproximado: entre 15 y 20 páginas).

Las secciones del manuscrito deben enumerarse con números arábigos, a excepción de la introducción y la conclusión. Las subsecciones deben enumerarse alfabéticamente y preferiblemente con subtítulos que llamen la atención del lector. Todas las tablas, gráficas, cuadros o imágenes que se incluyan en los artículos deben ser autoexplicativos, claros y pertinentes. Las tablas deben presentarse como archivos compatibles con Excel. Las imágenes (las gráficas no se consideran imágenes) deben presentarse en una resolución igual o mayor a 300dpi y no deben incluir títulos o pies de página.

La bibliografía debe contener sólo el listado de referencias citadas en el artículo. Este listado debe presentarse estrictamente como lo indica las normas APA (séptima versión). El libro será sometido al dictamen de pares evaluadores externos, con el fin de presentarlo como resultado de investigación.

La estructura del documento debe contener los siguientes elementos:

1. Título
2. Afiliación institucional de los autores
3. Introducción

4. Referentes teóricos
5. Desarrollo metodológico
6. Resultados
7. Conclusiones
8. Referencias bibliográficas

Cronograma:

7 de septiembre de 2020: Lanzamiento de la convocatoria

7 de septiembre de 2020 al 30 de noviembre de 2020: Entrega de capítulos por parte de los autores

1 de diciembre de 2020 al 5 de febrero de 2021: Evaluación por parte de pares académicos

8 de febrero de 2021 al 22 de febrero de 2021: Entrega de textos ajustados según comentarios de los pares evaluadores.

1 de marzo de 2021 al 12 de marzo de 2021: Corrección de estilo y ajustes por parte de los autores

15 de marzo de 2021 al 9 de abril de 2021: Diagramación y publicación

El documento debe ser enviado según las fechas previstas hasta las 12.00 m. al correo moriega@untels.edu.pe con copia a viceinvest@untels.edu.pe